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Wali Kota Bogor, Bima Arya  Sugiarto 
mengungkapkan di kotanya  kekurangan 
personel bersertifi kat  untuk  melakukan 
pengawasan dan  pengendalian 
 lingkungan. Apa lagi, setelah ada 
 pengintegrasian sistem  secara digital 
antara kementerian  dengan semua dinas. 
Ia mengaku  kesulitan menemukan ASN 
yang melek digital.

Bima Arya: Honorer Dihapus Lumpuhkan 
Pengawasan Lingkungan di Bogor

BOGOR (IM) - Wali Kota 
Bogor, Bima Arya Sugiarto 
menilai penghapusan tenaga 
kerja honorer pada November 
2023 mendatang akan berim-
plikasi pada nasib lingkungan 

di Kota Hujan tersebut.
Pasalnya, pengawasan 

lingkungan banyak diisi oleh 
tenaga honorer, bukan apara-
tur sipil negara (ASN).

“Kalau honorer betul 

nya jika pemerintah benar-
benar menghapus tenaga kerja 
honorer.

“Padahal ini membutuh-
kan banyak sekali keterampilan 
digital yang tidak mungkin 
dipenuhi oleh ASN. Jadi se-
lama ini yang digital digital 
ini kebanyakan diisi honorer,” 
ucapnya.

Sebagai infromasi pemer-
intah pusat akan menghapus 
penggunaan tenaga honorer 
di setiap tingkat pemerin-
tahan. Menteri Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Refor-
masi Birokrasi (Menpan RB) 
Tjahjo Kumolo memastikan 
tidak ada lagi tenaga honorer di 
instansi pemerintah usai 2023.

Kebijakan ini sesuai Per-
aturan Pemerintah (PP) No-
mor 49 Tahun 2018 tentang 
Manajemen Pegawai Pemer-
intah dengan Perjanjian Kerja. 
Dalam beleid itu, pegawai 
non-PNS di instansi pemerin-
tah masih tetap melaksanakan 
tugas paling lama lima tahun 
saat peraturan tersebut berlaku 
atau 2023.

“Terkait tenaga honorer, 
melalui PP (peraturan pemer-
intah), diberikan kesempatan 
untuk diselesaikan sampai 
dengan tahun 2023,” kata 
Tjahjo dalam keterangan tertu-
lis yang dikutip Antara, Senin 
(17/1) lalu.

Namun, rencana pengha-
pusan honorer itu mendapat-
kan keberatan dari para pemer-
intahan daerah di Indonesia. 
Gubernur seluruh Indonesia 
meminta pemerintah pusat 
untuk meninjau kembali ke-
bijakan menghentikan tenaga 
honorer pada 2023 mendatang.

Gubernur Sumatera Barat, 
Mahyeldi menyatakan per-
mintaan itu hasil kesepakatan 
dalam rapat koordinasi yang 
digelar April 2022 lalu di Bali. 
Kala itu dipimpin oleh Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan.

“Jadi gubernur se-Indo-
nesia memang berharap kebi-

betul selesai di 2023, lumpuh 
semuanya. Pengawasan dan 
pengintegrasian sistem dan 
sebagainya,” kata Bima dalam 
rapat bersama Komisi IV 
DPR, Selasa (28/6).

Bima mengungkapkan di 
kotanya kekurangan personel 
bersertifi kat untuk melakukan 
pengawasan dan pengendalian 
lingkungan.

Apa lagi, kata Bima setelah 
ada pengintegrasian sistem se-
cara digital antara kementerian 
dengan semua dinas. Ia men-
gaku kesulitan menemukan 
ASN yang melek digital.

“Kami masih kurang per-
sonel yang memiliki kompetisi 
di bidang digital,” ujar dia.

Persoalan tersebut, menu-
rut Bima semakin rumit nanti-

jakan ini ditinjau ulang, karena 
ini akan berdampak pada ke-
hidupan tenaga honorer yang 
selama ini menggantungkan 
hidupnya di pekerjaan ini,” 
kata Mahyeldi.

Asosiasi Pemerintah Ka-
bupaten Seluruh Indonesia 
(APKASI) juga menyerukan 
hal yang sama.

Bupati Gowa, Adnan Pu-
richta Ichsan yang juga Sekjen 
APKASI meminta pemerintah 
pusat agar menunda rencana 
penghapusan tenaga honorer. 
Menurutnya, kebijakan terse-
but akan mengganggu kinerja 
penyelenggaraan pemerintah 
daerah dan pelayan publik.

“Kami dengan beberapa 
kabupaten dan kota berharap 
penghapusan tenaga kontrak 
di pemerintah pusat dapat 
ditunda sampai selesainya 
rangkaian Pemilu serentak 
2024. Rekomendasi ini bahkan 
dikeluarkan sebagai salah satu 
usulan dalam Rakernas XIV 
APKASI tahun 2022 baru-
baru ini di Bogor,” kata dia, 
Jumat (24/6).

Di satu sisi, pelaksanaan 
honorer--terutama pemberian 
upah kerja--tak lepas dari ma-
salah di tingkat bawah. Salah 
satunya diungkap mantan hon-
orer di NTT kepada Presiden 
RI Joko Widodo (Jokowi).

Pudencia yang berasal dari 
Ende bercerita kepada Jokowi  
soal pengalaman tak digaji se-
lama bekerja sebagai honorer 
di sebuah puskesmas. Oleh 
karena itu, ia mulai mencoba 
ikut program Kartu Prakerja.

“Saya mengikuti pelatihan 
Prakerja waktu masih honorer 
di puskesmas. Kami di NTT 
kalau honorer tidak digaji,” 
kata Dea pada Temu Raya 
Kartu Prakerja di Sentul, Bo-
gor, Jumat (17/6).

Saat ini, Dea telah bekerja 
di sebuah bandara kecil di Sabu 
Raijua. Dia berharap program 
Kartu Prakerja tetap berlanjut 
meski Jokowi tak lagi menjabat 
presiden. pp

WARGA KUMPULKAN TUMPAHAN MINYAK DI CILACAP
Petugas dari PT Kilang Pertamina Internasional Unit Cilacap melakukan penyedotan tumpahan minyak mentah yang 
 dikumpulkan warga di Dermaga PT Pelindo, Jateng, Selasa (28/6). PT Kilang Pertamina Internasional Unit Cilacap bersama 
nelayan dan warga masih melakukan pembersihan tumpahan minyak mentah yang diketahui pertama kali pada Senin 
(27/6) sore. 

IDN/ANTARA

BANDUNG (IM)  - 
Ketua PGRI Kota Bandung, 
Cucu Saputra mengatakan, 
persoalan narkoba

 merupakan tanggung 
jawab bersama termasuk 
entitas pendidikan.

“Peranan pendidikan 
dalam wadah PGR Kota 
Bandung memiliki peranan 
strategis dalam memberi-
kan ruang aksesibilitas bagi 
pencegahan penetrasi narko-
ba bagi generasi muda,” ujar 
Cucu Saputra, Selasa (28/6).

Dia menegaskan, untuk 
itu dibutuhkan komunikasi 
dan kolaborasi antara lem-
baga pendidikan PGRI Kota 
Bandung dan orang tua. Hal 
ini sebagai bagian terpenting 
untuk membentengi setiap 
generasi muda dari serangan 
berupa kesempatan sekecil 
apapun penyebaran narkoba.

Sharing informasi seb-
agai upaya preventif  menjadi 
sebuah keharusan yang terus 
terbangun karena berdasar-
kan ciri-ciri tertentu orang 
tua dan civitas akademika 
dapat mengetahui gejala anak 
yang teridentifi kasi menggu-
nakan narkoba.

Peringatan Hari Anti 
Narkotika Internasional 
(HANI) yang diperingati 
setiap 26 Juni itu seharusnya 
menjadi momentum sebagai 
ruang penyadaran bagi selu-
ruh warga bangsa yang mem-
berikan penegasan serius 
tentang masalah yang sangat 
menghancurkan generasi 
muda bangsa.

Keberadaannya, sudah 
menembus benteng-benteng 
yang sejatinya sulit ditembus 
baik ruang teritorial maupun 
ruang penggunanya. pur

PGRI Kota Bandung Nilai Persoalan 
Narkoba Tanggung Jawab Bersama

MEDAN (IM)- Pemer-
intah Provinsi Sumut mulai 
mengerjakan proyek pem-
bangunan dan perbaikan jalan 
provinsi yang rusak sepan-
jang 450 kilometer di daerah 
itu dengan nilai Rp 2,7 triliun.

“Proyek pembangunan 
dan pemeliharaan jalan yang 
segera dimulai ditargetkan 
selesai akhir tahun 2023,” 
ujar Gubernur Sumut, Edy 
Rahmayadi.

Menurut dia, pemban-
gunan dan perbaikan jalan 
itu sudah sangat mendesak. 
“Jadi memang harus segera 
dikerjakan dengan dana Rp 
2,7 triliun,” ujar dia, usai 
acara groundbreaking pem-
bangunan dan peningkatan 
jalan, jembatan dan drain-
ase di Desa Suka Makmur, 
Kutalimbaru, Kabupaten 
Deliserdang. Berdasarkan 
data dari Bina Marga dan Bina 
Konstruksi Sumut ada sekitar 
580 km jalan provinsi dengan 
status rusak total.

Namun, Sumut hanya 
punya dana anggaran sebe-
sar Rp 2,7 triliun dengan 
kemampuan membangun 
dan memperbaiki 450 km. 
“Pemprov Sumut maunya 
bisa memperbaiki semua, 
tetapi sampai 2024 dana yang 
dimiliki Rp 2,7 triliun. Jadi ha-
rus memilih yang prioritas,” 
katanya.

Jalan sepanjang 450 km 
yang dibangun dan diperbaiki 
ini tersebar di 33 kabupaten/
kota, kecuali Labuhanbatu 
Selatan yang tidak memiliki 
jalan provinsi. Salah satu 
proyeknya di Desa Suka Mak-
mur, Kutalimbaru, Kabu-
paten Deliserdang.

Dia menjelaskan, di Suka 
Makmur jalan yang akan 
dibangun sepanjang 12 km 
ditambah jembatan. Jalan 
itu akan sejajar dengan jalan 
utama Medan-Berastagi.

Ada tiga skala prioritas 
pada pembangunan jalan, 
drainase dan jembatan itu 
yaitu jalan strategis pariwisata 
unggulan, jalan penunjang 
prioritas nasional dan usulan 

kepala daerah.
Jalan di Desa Makmur 

termasuk prioritas utama 
karena Berastagi merupakan 
kawasan pariwisata unggulan 
Sumut. “Jalan itu strategis, 
jadi harus sejajar dengan 
jalan utama, bukan alternatif  
biasa karena diperlukan untuk 
memperlancar arus wisa-
tawan, distribusi hasil tani 
dan pembangunan,” katanya.

Kepala Dinas Bina Marga 
dan Bina Konstruksi Sumut, 
Bambang Pardede, men-
gatakan, dari 450 km yang 
akan dibangun dan diting-
katkan, terdapat 250 km yang 
masih berupa jalan tanah.

Sedangkan untuk drain-
ase, Pemprov Sumut akan 
membangun sepanjang 71 
km dan jembatan sebanyak 
20 titik. “Itu satu paket, jalan 
harus punya drainase agar 
bertahan lebih lama dan jem-
batan untuk menyambungkan 
jalan tersebut,” katanya.

Pembangunan  j a l an 
sepanjang 450 km, 71 km 
merupakan drainase dan 
20 titik untuk 121 jalan dan 
dibagi 163 paket.Metode 
pekerjaannya “design built” 
terintegrasi (rancang dan ban-
gun) dikerjakan secara simul-
tan dan paralel sehingga lebih 
cepat rampung ketimbang 
menggunakan metode kon-
vensional.

Pembayaran juga dilaku-
kan dengan sistem tahun ganda 
(multiyears) dari tahun 2022 
hingga 2024. Pembayaran 
pertama dilakukan akhir 2022 
sebesar Rp 500 miliar. Kemu-
dian akhir 2023 Rp 1,5 triliun 
dan akhir 2024 Rp 700 miliar.

“Targetnya 18 bulan se-
lesai dan dengan metode 
tersebut, proyek pemban-
gunan tersebut bisa lebih 
cepat rampung dari metode 
konvensional,” katanya.

Sistem itu tidak perlu 
menunggu Detail Engineer-
ing Design (DED) baru 
pengerjaan fi sik. “Sistem itu 
sudah diterapkan di Kemen-
terian PUPR,” ujar Bambang 
Pardede. yan

Pemprov Sumut Kucurkan Rp2,7 Triliun 
untuk Perbaiki dan Bangun Jalan

TANGERANG (IM)- 
Calon pembeli minyak goreng 
curah di pasar yang dinaungi 
oleh Perusahaan Daerah (PD) 
Pasar Kota Tangerang, Banten, 
tidak akan diwajibkan untuk 
menggunakan aplikasi Pedu-
liLindungi.

Direktur Utama PD Pasar 
Kota Tangerang, Titien Mu-
lyati mengatakan, pihaknya 
tak mewajibkan pembeli un-
tuk menggunakan aplikasi itu 
karena stok minyak goreng 
curah sudah banyak tersedia. 
“Enggak (mewajibkan pakai 
PeduliLindungi). Kita mah 
enggak ribet, stok (minyak 
goreng curah) banyak di pas-
ar,” paparnya saat dihubungi, 
Selasa (28/6). 

“Iya, untuk minyak gore-
ng curah, kita enggak pakai 
apa-apa,” sambung dia. 

Menurut Titien, harga 
minyak goreng curah di pasar 
yang dinaungi PD Pasar Kota 
Tangerang sudah sesuai harga 
eceran tertinggi (HET). 

Satu liter minyak goreng 
curah dipatok seharga Rp 
14.000. Sementara itu, satu 
kilogram minyak goreng curah 
dijual sebesar Rp 15.500. “Sek-
arang (harga minyak goreng 
curah) sudah normal semua, 
Rp 15.500 per kilogram. Ada 
yang Rp 14.000 per liter,” 
ucapnya. Dengan demikian, 
kebijakan PD Pasar Kota 
Tangerang berbeda dengan 
kebijakan yang dikeluarkan 

pemerintah pusat. 
Untuk diketahui, pemer-

intah pusat bakal memulai 
transisi perubahan sistem 
penjualan dan pembelian 
minyak goreng curah rakyat 
(MGCR) serta melakukan 
sosialisasi kepada masyarakat. 
Menteri Koordinator Bidang 
Kemaritiman dan Investasi 
(Menko Marves), Luhut Bin-
sar Pandjaitan mengatakan, 
nantinya setelah masa sosial-
isasi selesai, proses penjualan 
dan pembelian minyak gore-
ng curah akan menggunakan 
aplikasi PeduliLindungi.

Sementara itu, warga 
yang belum punya PeduliL-
indungi masih bisa membeli 
MGCR dengan menunjuk-
kan Nomor Induk Kepen-
dudukan (NIK). 

Luhut menyebutkan, pem-
belian minyak goreng curah 
di tingkat konsumen akan 
dibatasi maksimal 10 kilogram 
untuk satu NIK per harinya. 
Pemerintah menjamin, ma-
syarakat bisa memperoleh 
minyak tersebut dengan har-
ga eceran tertinggi sebesar 
Rp 14.000 per liter atau Rp 
15.500 per kilogram. Minyak 
goreng dengan harga tersebut 
bisa diperoleh di penjual atau 
pengecer yang terdaftar resmi 
dalam program Simirah 2.0 
dan melalui Pelaku Usaha Jasa 
Logistik dan Eceran (PUJLE) 
yakni Warung Pangan dan 
Gurih. pp

PD Pasar Kota Tangerang Tak Wajibkan 
Pembeli Migor Curah Pakai PeduliLindungi

BANMDUNG (IM) - 
Flyover Kopo rencananya 
akan diresmikan pada Agustus 
mendatang. Saat ini, kontruksi 
tahap pengerjaannya telah 
hampir rampung yakni men-
capai 98 persen.

Humas PT PP, Ulil Albab 
mengatakan, salah satu kendala 
pembangunan Flyover Kopo 
adalah kepadatan lalu lintas. 
Lalu lintas di Jalan Soekarno-
Hatta sangat padat sehingga 
pembangunannya sedikit ter-
kendala teknis.

“Juga intensitas hujan 
tinggi. Maka proyekan (Fly-
over Kopo) kita hentikan ter-
lebih dahulu. Jika dilanjut akan 
membahayakan para pegawai,” 
kata Ulil Albab, Selasa (28/6).

Ulil Albab pun memas-
tikan, bahwa saluran listrik 
untuk penerangan jalan di 
Flyover Kopo sudah tersusun 
rapi. Diperkirakan akan selesai 
pada akhir Juni meski secara 
keseluruhan belum terpasang.

“Untuk penerangan me-

mang belum terpasang semua 
karena memang prosesnya 
memakan waktu yang banyak. 
Terlebih, saluran listriknya 
harus terkondisikan dengan 
aman. Tetapi, jaringan kabel-
nya sudah siap,” ucapnya.

Ulil menambahkan, pem-
bangunan Flyover Kopo dapat 
terbilang cepat. Terhitung 
dua bulan lalu, sudah dapat 
beroperasi meskipun belum 
secara maksimal. Pengerjaan-
nya pun, dilakukan kurang dari 
dua tahun.

Sebelumnya, Flyover Kopo 
sempat diujicobakan pada Mei 
lalu. Beberapa hari lalu juga 
sempat dibuka untuk uji coba. 
Salah seorang pengguna jalan, 
Nia berharap jembatan layang 
Kopo bisa segera digunakan.

“Sekarang memang terlihat 
belum rampung 100 persen, 
jadi kemacetan di daerah Kopo 
jalur pasar induk ini masih padat. 
Tetapi, jika sudah selesai kemac-
etan mungkin dapat teratasi den-
gan maksimal,” kata Nia. pur

Pemkot Bandung Pastikan Flyover 
Kopo Resmi Dibuka pada Agustus

PENYUNTIKAN VAKSIN PMK DI KABUPATEN BOGOR
Petugas Dinas Perikanan dan Peternakan Kabupaten Bogor menyuntikkan 
vaksin penyakit mulut dan kuku (PMK) kepada hewan ternak sapi di salah 
satu peternakan sapi perah di Pondok Rajeg, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, 
Selasa (28/6). Provinsi Jawa Barat mendapatkan jatah dosis vaksin untuk 
mencegah penularan PMK dari Kementerian Pertanian sebanyakl 120.000 
dosis vaksin untuk didistribusikan ke berbagai wilayah di Jabar.

IDN/ANTARA

Ribuan Sapi dan Kerbau 
di Kab. Bogor Diberi Vaksin PMK

CIBINONG (IM) - Di-
nas Perikanan dan Peternakan 
(Diskanak) Kabupaten Bogor 
secara serentak menyuntikkan 
vaksin penyakit mulut dan 
kuku (PMK) Aftopor Boeh-
ringer kepada ribuan sapi di 
Bumi Tegar Beriman.

Agar bisa serentak dan 
tuntas dalam beberapa hari, 
Diskanak Kabupaten Bogor 
pun melibatkan tenaga medis 
atau tenaga kesehatan hewan 
dari instansi lain, termasuk dari 
IPB University dalam melaku-
kan vaksin PMK terhadap 
hewan ternak tersebut.

“Mulai kemarin kami su-
dah menyuntikkan vaksin 
PMK Aftopor Boehringer 
kepada ribuan ekor sapi 
maupun kerbau, total kita 
sudah mendapatkan 7.800 
doksin vaksin PMK Aftopor 
Boeringer tersebut dari Ke-
menterian Pertanian melalui 
Pemprov Jawa Barat,” kata 
Kepala Diskanak Kabupaten 
Bogor, Oetje Soebagdja ke-
pada wartawan, Selasa (28/6).

Oetje Soebagdja menu-
turkan bahwa sapi dan kerbau 
yang disuntik vaksin PMK 
Aftopor Boehringer adalah he-
wan ternak yang dalam kondisi 

sehat atau negatif  terpapar 
wabah PMK.

“Syarat boleh divaksin 
PMK Aftopor Boehringer, 
adalah sapi dan kerbau yang 
dalam kondisi sehat. Jumlah 
sapi yang divaksin, seimbang 
dengan jumlah sapi yang sakit 
dan akan melebihi karena per-
hari kemarin, sudah ada 2.052 
ekor sapi dan kerbau yang kami 
suntik vaksin PMK Aftopor 
Boehringer,” tutur Oetje.

Ia menambahkan selain 
proses pencegahan penye-
baran wabah PMK melallui 
penyuntikan vaksin PMK 
Aftopor Boehringer ke sapi 
dan kerbau yang sehat, Dis-
kanak Kabupaten Bogor, 
juga dibantu instansi lainnya 
melakukan pengobatan bagi 
sapi dan kerbau yang terpapar 
wabah PMK.

“Juga secara swadaya, kami 
sudah melakukan pengobatan 
kepada 2019 ekor sapi dan 
kerbau yang terpapar wabah 
PMK,” tambahnya.

Diwawancara di tempat 
yang sama, Kabid Kesmavet 
Diskanak, Prihartini menjelas-
kan bahwa dalam kurun waktu 
segera, Pemkab Bogor akan 
mengadakan obat-obatan pe-

nyakit PMK.
“Pemkab Bogor sudah 

mengeluarkan kebijakan peng-
gunaan dana belanja tak ter-
duga (BTT) sebesar Rp 551 
juta, mudah-mudahan di awal 
Bulan Juli, obat-obatan penya-
kit atau wabah PMk sudah ada 
dan selanjutnya akan segera 
disalurkan kepada peternakan 
sapi di 28 kecamatan (lokasi 
penyebaran wabah PMK,” 
jelas Prihartini.

Sementara Heru peternak 
33 ekor sapi dan kerbau di 
Kelurahan Pondok Rajeg, 
Cibinong berterima kasih atas 
disuntikkannya Vaksin PMK 
Aftopor Boehringer kepada 
hewan ternaknya.

Ia mengaku khawatir 
dengan cepatnya penyebaran 
wabah PMK, beruntung dia 
sudah beberapa bulan terakhir 
tidak mendatangkan sapi dan 
kerbau dari daerah lain.

“Cara saya agar hewan 
ternak saya dalam kondisi sehat 
adalah mensterilkan kandang 
sapi dan kerbau dari orang lain, 
tenaga kesehatan hewan yang 
datang pun sudah dipastikan 
sudah memenuhi protokol 
kesehatan (Prokes) PMK,” 
ucap Heru. gio



<<
  /ASCII85EncodePages false
  /AllowTransparency false
  /AutoPositionEPSFiles true
  /AutoRotatePages /None
  /Binding /Left
  /CalGrayProfile (Dot Gain 20%)
  /CalRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CalCMYKProfile (U.S. Web Coated \050SWOP\051 v2)
  /sRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CannotEmbedFontPolicy /Error
  /CompatibilityLevel 1.7
  /CompressObjects /Tags
  /CompressPages true
  /ConvertImagesToIndexed true
  /PassThroughJPEGImages true
  /CreateJobTicket false
  /DefaultRenderingIntent /Default
  /DetectBlends true
  /DetectCurves 0.0000
  /ColorConversionStrategy /CMYK
  /DoThumbnails false
  /EmbedAllFonts true
  /EmbedOpenType false
  /ParseICCProfilesInComments true
  /EmbedJobOptions true
  /DSCReportingLevel 0
  /EmitDSCWarnings false
  /EndPage -1
  /ImageMemory 1048576
  /LockDistillerParams false
  /MaxSubsetPct 100
  /Optimize true
  /OPM 1
  /ParseDSCComments true
  /ParseDSCCommentsForDocInfo true
  /PreserveCopyPage true
  /PreserveDICMYKValues true
  /PreserveEPSInfo true
  /PreserveFlatness true
  /PreserveHalftoneInfo false
  /PreserveOPIComments true
  /PreserveOverprintSettings true
  /StartPage 1
  /SubsetFonts true
  /TransferFunctionInfo /Apply
  /UCRandBGInfo /Preserve
  /UsePrologue false
  /ColorSettingsFile ()
  /AlwaysEmbed [ true
  ]
  /NeverEmbed [ true
  ]
  /AntiAliasColorImages false
  /CropColorImages true
  /ColorImageMinResolution 300
  /ColorImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleColorImages true
  /ColorImageDownsampleType /Bicubic
  /ColorImageResolution 300
  /ColorImageDepth -1
  /ColorImageMinDownsampleDepth 1
  /ColorImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeColorImages true
  /ColorImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterColorImages true
  /ColorImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /ColorACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /ColorImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000ColorACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000ColorImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasGrayImages false
  /CropGrayImages true
  /GrayImageMinResolution 300
  /GrayImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleGrayImages true
  /GrayImageDownsampleType /Bicubic
  /GrayImageResolution 300
  /GrayImageDepth -1
  /GrayImageMinDownsampleDepth 2
  /GrayImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeGrayImages true
  /GrayImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterGrayImages true
  /GrayImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /GrayACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /GrayImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000GrayACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000GrayImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasMonoImages false
  /CropMonoImages true
  /MonoImageMinResolution 1200
  /MonoImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleMonoImages true
  /MonoImageDownsampleType /Bicubic
  /MonoImageResolution 1200
  /MonoImageDepth -1
  /MonoImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeMonoImages true
  /MonoImageFilter /CCITTFaxEncode
  /MonoImageDict <<
    /K -1
  >>
  /AllowPSXObjects false
  /CheckCompliance [
    /None
  ]
  /PDFX1aCheck false
  /PDFX3Check false
  /PDFXCompliantPDFOnly false
  /PDFXNoTrimBoxError true
  /PDFXTrimBoxToMediaBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXSetBleedBoxToMediaBox true
  /PDFXBleedBoxToTrimBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXOutputIntentProfile ()
  /PDFXOutputConditionIdentifier ()
  /PDFXOutputCondition ()
  /PDFXRegistryName ()
  /PDFXTrapped /False

  /CreateJDFFile false
  /Description <<

    /BGR <>
    /CHS <FEFF4f7f75288fd94e9b8bbe5b9a521b5efa7684002000410064006f006200650020005000440046002065876863900275284e8e9ad88d2891cf76845370524d53705237300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee553ca66f49ad87248672c676562535f00521b5efa768400200050004400460020658768633002>
    /CHT <FEFF4f7f752890194e9b8a2d7f6e5efa7acb7684002000410064006f006200650020005000440046002065874ef69069752865bc9ad854c18cea76845370524d5370523786557406300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee553ca66f49ad87248672c4f86958b555f5df25efa7acb76840020005000440046002065874ef63002>
    /CZE <>
    /DAN <>
    /DEU <>
    /ESP <>
    /ETI <>
    /FRA <>
    /GRE <>

    /HRV (Za stvaranje Adobe PDF dokumenata najpogodnijih za visokokvalitetni ispis prije tiskanja koristite ove postavke.  Stvoreni PDF dokumenti mogu se otvoriti Acrobat i Adobe Reader 5.0 i kasnijim verzijama.)
    /HUN <>
    /ITA <>
    /JPN <FEFF9ad854c18cea306a30d730ea30d730ec30b951fa529b7528002000410064006f0062006500200050004400460020658766f8306e4f5c6210306b4f7f75283057307e305930023053306e8a2d5b9a30674f5c62103055308c305f0020005000440046002030d530a130a430eb306f3001004100630072006f0062006100740020304a30883073002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee5964d3067958b304f30533068304c3067304d307e305930023053306e8a2d5b9a306b306f30d530a930f330c8306e57cb30818fbc307f304c5fc59808306730593002>
    /KOR <FEFFc7740020c124c815c7440020c0acc6a9d558c5ec0020ace0d488c9c80020c2dcd5d80020c778c1c4c5d00020ac00c7a50020c801d569d55c002000410064006f0062006500200050004400460020bb38c11cb97c0020c791c131d569b2c8b2e4002e0020c774b807ac8c0020c791c131b41c00200050004400460020bb38c11cb2940020004100630072006f0062006100740020bc0f002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e00300020c774c0c1c5d0c11c0020c5f40020c2180020c788c2b5b2c8b2e4002e>
    /LTH <>
    /LVI <>
    /NLD (Gebruik deze instellingen om Adobe PDF-documenten te maken die zijn geoptimaliseerd voor prepress-afdrukken van hoge kwaliteit. De gemaakte PDF-documenten kunnen worden geopend met Acrobat en Adobe Reader 5.0 en hoger.)
    /NOR <>
    /POL <>
    /PTB <>
    /RUM <>
    /RUS <>
    /SKY <>
    /SLV <>
    /SUO <>
    /SVE <>
    /TUR <>
    /UKR <>
    /ENU (Use these settings to create Adobe PDF documents best suited for high-quality prepress printing.  Created PDF documents can be opened with Acrobat and Adobe Reader 5.0 and later.)
  >>
  /Namespace [
    (Adobe)
    (Common)
    (1.0)
  ]
  /OtherNamespaces [
    <<
      /AsReaderSpreads false
      /CropImagesToFrames true
      /ErrorControl /WarnAndContinue
      /FlattenerIgnoreSpreadOverrides false
      /IncludeGuidesGrids false
      /IncludeNonPrinting false
      /IncludeSlug false
      /Namespace [
        (Adobe)
        (InDesign)
        (4.0)
      ]
      /OmitPlacedBitmaps false
      /OmitPlacedEPS false
      /OmitPlacedPDF false
      /SimulateOverprint /Legacy
    >>
    <<
      /AddBleedMarks false
      /AddColorBars false
      /AddCropMarks false
      /AddPageInfo false
      /AddRegMarks false
      /ConvertColors /ConvertToCMYK
      /DestinationProfileName ()
      /DestinationProfileSelector /DocumentCMYK
      /Downsample16BitImages true
      /FlattenerPreset <<
        /PresetSelector /MediumResolution
      >>
      /FormElements false
      /GenerateStructure false
      /IncludeBookmarks false
      /IncludeHyperlinks false
      /IncludeInteractive false
      /IncludeLayers false
      /IncludeProfiles false
      /MultimediaHandling /UseObjectSettings
      /Namespace [
        (Adobe)
        (CreativeSuite)
        (2.0)
      ]
      /PDFXOutputIntentProfileSelector /DocumentCMYK
      /PreserveEditing true
      /UntaggedCMYKHandling /LeaveUntagged
      /UntaggedRGBHandling /UseDocumentProfile
      /UseDocumentBleed false
    >>
  ]
>> setdistillerparams
<<
  /HWResolution [2400 2400]
  /PageSize [612.000 792.000]
>> setpagedevice


